



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/05/2023

LEGISLATIVO

LA OCTAVA
@laoctavadigital

“Estuve a cargo de la seguridad interior por cinco años. En esos cinco años ha sido el único gobierno en los últimos 60 o 70 años que pudimos bajar el índice de violencia”, aseguró [@SantiagoCreelM](#). 🤔



laoctava.com
Santiago Creel asegura que sabe 'exactamente cómo combatir la violencia'
Santiago Creel, exsecretario de Gobernación, afirmó que quiere ser presidente en 2024 y que 'sabe cómo combatir' la violencia.